

Gothaer Gastgeber des Corporate Health Award 2017: Unternehmen erhalten Qualitätssiegel

Gothaer Allgemeine Versicherung AG in der Gothaer Allee 1 in Köln

© Gothaer

Deutschlands gesündeste Unternehmen haben sich einmal mehr der Herausforderung gestellt, das Corporate Health Audit zu bestehen und ihr betriebliches Gesundheitsmanagement auf den Prüfstand zu stellen. Der Gothaer Konzern lädt als mehrfach ausgezeichneter Gewinner des Corporate Health Awards als Gastgeber die auditierten Corporate Health Companies zur Siegelverleihung nach Köln ein. Die Fachjury des Corporate Health Awards zeichnet jedes Jahr Unternehmen für herausragende Leistungen im betrieblichen Gesundheitsmanagement (BGM) aus.

"Wir freuen uns, Gastgeber dieser sehr wichtigen Veranstaltung sein zu dürfen. Die Gothaer engagiert sich seit über 10 Jahren mit einem breitgefächerten Spektrum im betrieblichen Gesundheitsmanagement für die Gesundheit ihrer Mitarbeiter. Über unser Tochterunternehmen MediExpert bieten wir unser prämiertes Konzept auch externen Unternehmen an: Zu den Kunden von MediExpert zählen beispielweise die Koelnmesse GmbH, der Energieversorger NEW AG und der Automationsspezialist Hans Turck GmbH Co. KG." so Dr. Karsten Eichmann, Vorstandsvorsitzender des Gothaer Konzerns.

Der Gothaer Konzern darf 2017 gemäß der Regularien des Veranstalters nach zweimaligem Gewinn des Awards in Folge – 2015 und 2016 – kein drittes Mal an der Finalrunde teilnehmen. Das BGM der Gothaer Versicherungen nahm zuletzt 2016 im Bereich Versicherungen den Spitzenplatz ein.

Rund 80 Unternehmen haben 2017 das Audit absolviert. 18 Unternehmen haben sich durch die Initiatoren EuPD Research Sustainable Management, Handelsblatt und die ias-Gruppe im Rahmen der Siegelverleihung zum 9. Corporate Health Award bei der Gothaer in Köln auszeichnen lassen. Die Unternehmen konnten nachweisen, dass sie in besonderem Maße für die Gesundheit ihrer Mitarbeiter Sorge tragen und mit ihrem Betrieblichen Gesundheitsmanagement deutschlandweit führend sind.

Der Corporate Health Award steht seit 2011 unter ministerialer Schirmherrschaft, dieses Jahr unter der des Bundesministeriums für Wirtschaft und Energie. Seit 2009 werden im Bewerbungsprozess um den Corporate Health Award jährlich bis zu 100 Audits durchgeführt. Im Rahmen des Audits analysieren unabhängige Gutachter detailliert die Qualität und Effektivität des Betrieblichen Gesundheitsmanagements des jeweiligen Unternehmens im Branchenvergleich.

Weitere Informationen zum Corporate Health Award, der Konferenz & Preisverleihung und den Siegelträgern sowie den Award-Gewinnern finden Sie unter: www.corporate-health-award.de

Pressekontakt:

Sabine Essing
Telefon: 0221/ 308-34543
Fax: 0221 / 308 - 34530
E-Mail: sabine_essing@gothaer.de

Unternehmen

Gothaer
Arnoldiplatz 1
50969 Köln

Internet: www.gothaer.de

Über Gothaer

Der Gothaer Konzern ist mit 4,4 Mrd. Euro Beitragseinnahmen und über 4,2 Mio. versicherten Mitgliedern eines der größten deutschen Versicherungsunternehmen. Angeboten werden alle Versicherungssparten. Dabei setzt die Gothaer auf qualitativ hochwertige persönliche Beratung der Kunden.